

Plantel dio a conocer su oferta académica

UMAG ofrece 1.186 vacantes para el proceso de admisión 2025

● Consiste en 32 carreras profesionales, 11 carreras técnicas en Punta Arenas, 4 en Puerto Natales, 1 en Cabo de Hornos, así como 4 planes especiales, 7 programas de magíster y dos doctorados.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con el propósito de que los estudiantes que deseen ingresar a la educación superior el próximo año lo hagan con la información detallada, el rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani presentó la oferta académica que consiste en un total de 32 carreras profesionales, 11 carreras técnicas en Punta Arenas, 4 en Puerto Natales, 1 en Cabo de Hornos, así como 4 planes especiales, 7 programas de magíster y dos en doctorado.

Para el 2025, se han destinado un total de 1.186 vacantes, de las cuales 725 corresponden a carreras profesionales y 440 a carreras técnicas.

“Contar con tantas carreras en una universidad tan pequeña como la nuestra refleja nuestro compromiso con la comunidad. Creemos que debemos seguir

contribuyendo, ya que esta es una región con mucho futuro”, señaló Maripani.

La UMAG reabrirá la carrera de pedagogía en artes musicales, lo que representaba una novedad. En relación con las carreras más demandadas, como medicina, psicología, derecho, kinesiología y enfermería, destacó que recibían postulaciones de estudiantes de todo el país.

Cabe destacar que, la casa de estudios magallánica se encuentra en un proceso de acreditación lo que garantiza estándar de calidad educativa.

“En la universidad nos sometimos a un proceso de acreditación con la CNA y logramos un periodo de cinco años, lo que representa un avance significativo para nuestra universidad. Realizamos un análisis detallado de todas nuestras áreas, incluyendo vinculación con el medio, docencia,

administración e investigación, y obtuvimos la acreditación en cada una de ellas”, agregó Melisa Flores, vicerrectora académica de la UMAG.

Admisión

Andrea Mansilla, directora de Promoción Universitaria detalló que para quienes desean ingresar a carreras profesionales, es necesario rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Por otra parte, las inscripciones para las carreras técnicas se iniciaron hace dos semanas, por lo tanto, se encuentran disponibles, y solo se requiere la licencia de enseñanza media.

Atención presencial en el segundo piso de la Facultad de Ingeniería de la UMAG. De lunes a jueves, de 9:00 a 13 horas, y entre las 15:00 a 21:00 horas. Viernes, de 9:00 a 13:00 horas, y entre las 15:00 a 20:00 horas.



El proceso de matrícula para carreras técnicas está abierto. Sin embargo para ingresar a una carrera profesional se requiere rendir la PAES.